
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE ALTO PARANÁ, ESTADO DO PARANÁ. 
 

        17ª LEGISLATURA 2021 – 2024 
 

Praça Rui Barbosa, nº 2 -  CEP 87.750-000 - ALTO PARANÁ - PR. 
Fone/fax (44) 3447-1298      http://www.cmaltoparana.pr.gov.br/     e-mail: camara@cmaltoparana.pr.gov.br 

 

1 
 

ATA DA VIGÉSIMA SESSÃO DELIBERATIVA ORDINÁRIA – DÉCIMA SÉTIMA 
LEGISLATURA, ANO DE 2021. 
 
Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, segunda-feira às dezenove horas, 
reuniu-se o Poder Legislativo Municipal de Alto Paraná, sob a presidência do Vereador 
Alexandre Assis Rodrigues. Abertos os trabalhos o presidente solicitou à primeira secretária da 
mesa diretora, Vereadora Carolina Marconi Warmling, que tomasse as providências de praxe. De 
imediato, a secretária fez a chamada dos Vereadores: Alexandre Assis Rodrigues, Antonio 
Bueno de Oliveira, Carolina Marconi Warmling, Fábio Marcelo Avanço, Felipe Mulatti de 
Azevedo, Izabel Christina Pirani, José Nilton Marques Rodrigues, Messias Moreira Magalhães e 
Rogério Gustav Weise, registrando presença unânime. De imediato, a primeira secretária, fez a 
apresentação do expediente. RECEBIDO DO PODER EXECUTIVO: Projeto de Lei 
Complementar nº 06/2021 – Dispõe sobre a alteração do art. 13 da Lei nº 3.077/2019 que dispõe 
sobre os contratos firmados com as cooperativas ou associações de catadores de materiais 
recicláveis. Projeto de Lei nº 61/2021 – Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar 
na Lei Orçamentária Anual – LOA no montante de até R$ 498.000,00 (quatrocentos e noventa e 
oito mil reais) – Assistência Hospitalar. RECEBIDO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
SAÚDE: Ofício nº 009/2021 em resposta ao Ofício nº 50/2021 do Poder Legislativo, enviando 
aas atas do conselho, relacionadas às tratativas do contrato com o Hospital Santa Terezinha. 
RECEBIDO DO HOSPITAL SANTA TEREZINHA: Ofício nº 09/2021 – Informando que após 
inúmeras reuniões com a Prefeitura Municipal, Prefeito e Equipe da Saúde com promessas de 
assinatura do Contrato de Prestação de Serviços Médicos, isto por 02 meses e nada resolvido. O 
Hospital Santa Terezinha prestou Trabalhos diuturnos por 04 meses na Gestão do Prefeito 
Altamiro Pereira Santana e Claudemir Jóia Pereira sem receber, num total de R$-600.000,00 
(Seiscentos Mil Reais). O Hospital Santa Terezinha vinha recebendo por convênios a partir dos 
Prefeitos Terezinha Rozin Roncaglio, Claudio Golemba, Altamiro Pereira Santana há 16 anos. 
Hoje para manter o Hospital aberto o custo é R$ 7.000,00 (sete mil reais) dia. O SUS paga R$ 
27.000,00 (Vinte sete mil e seiscentos reais) por mês pelos internamentos, dá para manter o 
Trabalho por 04 dias e o mês tem 30 dias, há 21 anos sem reajuste na Tabela AIH, o salário 
mínimo na época era de R$ 140,00 (cento e quarenta reais) mês. Portanto se não haver uma 
solução até 30/06/2021, em 01 de Julho de 2021, vamos pedir descredenciamento do SUS e 
fecharemos as portas do Hospital Santa Terezinha, isto para sempre. Sendo só de momento. Dr. 
Claudio Golemba, Diretor clínico e administrativo do Hospital Santa Terezinha. RECEBIDOS 
DO PODER LEGISLATIVO: Vereadores Alexandre Assis Rodrigues, Antonio Bueno de 
Oliveira, Carolina Marconi Warmling, Fábio Marcelo Avanço, Felipe Mulatti de Azevedo, 
Izabel Christina Pirani, José Nilton Marques Rodrigues, Messias Moreira Magalhães e Rogério 
Gustav Weise: 1 requerimento e 2 indicações; Vereadora Izabel Christina Pirani: 1 requerimento 
e 2 indicações; Vereador Messias Moreira Magalhães: 1 requerimento; Vereador Felipe Mulatti 
de Azevedo: 1 requerimento, 2 indicações e Ofício nº 02/2021, solicitando à Procuradoria 
Jurídica do Poder Legislativo, informação se os vereadores poderão responder judicialmente se 
caso o contrato entre a Prefeitura e o Hospital Santa Terezinha não estar dentro da legalidade 
exigida pelo Tribunal de Contas do Estado do Paraná; Vereador Antonio Bueno de Oliveira: 1 
requerimento, 1 proposição e 1 indicação; Vereadores Izabel Christina Pirani e Messias Moreira 
Magalhães: 1 requerimento e 1 indicação; Vereador Rogério Gustav Weise: 3 indicações; 
Vereador José Nilton Marques Rodrigues: 1 indicação. CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: 
Encaminhada as matérias aprovadas na última reunião. Apresentado o expediente, a presidência 
deixou as matérias à disposição da edilidade e deu início à ORDEM DO DIA: Em segunda 
votação: Projeto de Lei nº 41/2021 – Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício 
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financeiro de 2022.  VEREADOR FELIPE MULATTI DE AZEVEDO – “Acho válido deixar 
gravado e também para a população acompanhar essa questão do Projeto de Lei nº 41/2021 que 
é a aprovação da Lei de Diretrizes Orçamentárias que nada mais é que a lei que dá norte no 
orçamento que será aprovado, que é a LOA, no ano que vem. Acho bacana a população sempre 
acompanhar os trabalhos da Câmara e essa Lei de Diretrizes Orçamentárias, como falei, dá o 
norte que será aplicado na LOA, assim com a Lei Orçamentária Anual que será usada no ano 
que vem, tem que ter base no PPA que também é uma lei orçamentária que se chama Plano 
Plurianual que terá que ser condizente com o planejamento de governo do Prefeito que em breve 
chegará a esta casa.” O projeto de lei foi aprovado por unanimidade. HORA DAS 
INDICAÇÕES, REQUERIMENTOS E MOÇÕES. VEREADORES ALEXANDRE ASSIS 
RODRIGUES, ANTONIO BUENO DE OLIVEIRA, CAROLINA MARCONI WARMLING, 
FÁBIO MARCELO AVANÇO, FELIPE MULATTI DE AZEVEDO, IZABEL CHRISTINA 
PIRANI, JOSÉ NILTON MARQUES RODRIGUES, MESSIAS MOREIRA MAGALHÃES E 
ROGÉRIO GUSTAV WEISE: PROPOSIÇÃO Nº 213/2021 – Requerem ao Senhor Prefeito que 
oficialize pedido ao Deputado Estadual Emerson Bacil para destinar recursos ao Programa Meu 
Campinho no Município de Alto Paraná. O Programa Meu Campinho, do Governo do Estado, 
uma estrutura de acesso à prática esportiva e ao lazer para crianças, jovens e adultos, já chegou a 
quase 100 Municípios do Paraná. No total, foram aprovados projetos para a construção de 134 
unidades, com o investimento de R$ 44.784.263,76, do Tesouro do Estado e do Sistema de 
Financiamento dos Municípios (SFM), liberados com a aprovação da Secretaria do 
Desenvolvimento Urbano e de Obras Públicas (SEDU) e operados pelo Serviço Social 
Autônomo (Paranacidade, vinculado à SEDU). “Os Meus Campinhos se destacam por ter grande 
alcance social, principalmente para crianças e adolescentes. Enquanto praticam atividades 
saudáveis, nossas crianças ficam longe de problemas, como drogas e violências, que prejudicam 
em muito a nossa sociedade”, afirma o secretário da SEDU, João Carlos Ortega. O Programa foi 
trazido da Alemanha para o Paraná pelo governador Carlos Massa Ratinho Junior, ainda no 
período em que atuava como o secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano. “O objetivo é 
reunir em um único lugar equipamentos que permitem a prática esportiva, atividades de lazer de 
toda a família, com o resgate de valores. Instalados estrategicamente em regiões periféricas das 
cidades, torna-se referência para as populações locais; não apenas para o esporte, mas também 
como local de convivência”, assegura o governador. A evolução do Programa permite que as 
unidades sejam moduladas de acordo com a necessidade de cada Bairro. Assim, as Prefeituras 
decidem o que oferecer aos moradores de forma a atender as demandas percebidas. Entre as 
opções disponíveis estão: cancha de grama sintética com iluminação a LED, parquinho, bancos, 
um pergolado e academia para a terceira idade, além de estacionamento. VEREADOR 
ALEXANDRE ASSIS RODRIGUES – “Os moradores da região da Copel pediram-me um 
campinho desses pois na época havia o campo da Copel e hoje não existe nada lá. Desde o 
mandato passado os moradores pedem, então indicaria caso fosse aprovado e o deputado 
atendesse, que o campinho fosse para aquele bairro.” VEREADORA IZABEL CHRISTINA 
PIRANI: PROPOSIÇÃO Nº 214/2021 – Requer ao Senhor Prefeito que envie as seguintes 
informações sobre a retroescavadeira e o micro-ônibus de placa AWR 0127 que se encontram 
parados no pátio da Prefeitura: quais problemas apresentam os referidos maquinários? Há 
intenção de se fazer os reparos necessários para que os mesmo voltem a serem usados? Se a 
intenção é fazer os consertos, quais são os valores aproximados? Justificativa – Os equipamentos 
supramencionados são patrimônios públicos de alto valor monetário, portanto devemos, 
enquanto agentes políticos do município, zelar pela manutenção e conservação dos mesmos. 
Considerando que nosso município tem no setor primário da economia sua principal fonte de 
renda e que as estradas rurais somam quase 450 quilômetros de extensão, a retroescavadeira é 
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uma máquina de vital importância. Não zelar pela sua manutenção pode ser considerado uma 
negligência por parte do poder público. O mesmo princípio se aplica ao micro-ônibus que vinha 
sendo utilizado pela secretaria de saúde. VEREADORA IZABEL CHRISTINA PIRANI – 
“Tenho por hábito, visitar às vezes, o pátio da Prefeitura e numa dessas visitas, percebi aquela 
retroescavadeira encostada, praticamente desmontada e aquele micro-ônibus na mesma 
situação. Sabe-se que a retroescavadeira é uma máquina de suma importância para o 
município. As estradas rurais, onde ela mais é usada para fazer a manutenção, constantemente 
estamos encaminhando ao Poder Executivo, pedidos para que s estradas rurais sofram 
manutenção. Isso me fez questionar: será que vale a pena deixar uma máquina daquelas se 
perder? É tão caro o conserto? O que tem essa máquina que ela não pode voltar a funcionar? E 
as mesmas perguntas são em relação ao micro-ônibus. Segundo me disseram, ele era utilizado 
na saúde. Então, deixo aqui ao Prefeito, esses questionamentos e que repense se a intenção é 
deixar essa máquina estragar? Que repense, procure outra forma então para que ela seja 
utilizada.” VEREADOR MESSIAS MOREIRA MAGALHÃES: PROPOSIÇÃO Nº 215/2021 – 
Considerando que o município conta com vários pontos da malha asfáltica que foram 
trabalhados/cortados, assim como calçadas, para os devidos fins e que essas obras estão deixando 
muitos pontos irregulares por onde passam, como por exemplo, calçadas danificadas, sem falar 
na demora para a realização dos reparos, sendo que esses, quando realizados, muitas vezes ficam 
mal feitos. Requer as seguintes informações: 1º - qual a empresa responsável por essas obras? 2º 
- ao executar obras dessa natureza, a empresa responsável denomina onde vão trabalhar para 
melhor fiscalizar os trabalhos? 3º - existe avaliação das obras posteriormente às execuções? 
Exemplos: Na Rua Edson, nº 1.168, 2.156 e 2.978; Rua Pasteur, nº 2.052, Rua Atenas, nº 3.504, 
Rua Platão, esquina com a Rua Mantiqueira, existem três cortes no asfalto em menos de 
cinquenta metros. Em outras situações cortam as pistas e fazem os trabalhos, porém, 
posteriormente colocam massas para o reparo do asfalto, mas por ser pouco material e não 
estarem bem compactados, esses trechos afundam, ficando como um quebra-molas ao contrário. 
Isso impacta em quebrar os veículos e temos um risco grande de acidentes de motociclistas e 
ciclistas. Nesses pontos, como o asfalto fica cortado, formam quinas e com pouco tempo, 
formam trincos e posteriormente buracos. Observação: Não podemos atrasar o progresso, porém, 
não podemos gerar danos e prejuízos aos munícipes. As empresas ao executarem suas obras, 
devem ter a responsabilidade de fazer com excelência. VEREADOR MESSIAS MOREIRA 
MAGALHÃES – “Esse questionamento é em relação a esses cortes que vem sendo feitos no 
asfalto em grande parte das ruas e as calçadas que cortam e não fazem a manutenção 
corretamente. Andando rapidamente, peguei meia dúzia de endereços, mas são muitos, a cidade 
está toda retalhada. Nós questionamos sobre buracos nas ruas para o Poder Executivo arrumar 
e tem uma empresa que vem prestando esse serviço, mas não podem chegar e retalhar toda a 
cidade e deixa-la toda esburacada e depois cai sobre o Poder Executivo para poder arrumar. É 
um prejuízo para o município que tem que ficar arrumando e prejuízo para os moradores que 
fazem suas calçadas e a empresa corta e às vezes demora dias ou meses para fazer a 
manutenção ou o reparo e o buraco fica lá, deixando muitas vezes as pessoas ilhadas, sem poder 
entrar com seus carros em suas garagens porque tem um buraco em frente ao portão. Acredito 
que o setor de obras deve ser informado pela empresa, onde vai realizar os cortes para fazer 
uma fiscalização posterior àquela área que foi trabalhada se a empresa que cortou, fez o reparo 
posterior às obras.” VEREADOR FELIPE MULATTI DE AZEVEDO: PROPOSIÇÃO Nº 
216/2021 – Considerando que as escolas municipais juntas aos CMEIs, não estão recebendo 
alunos nesse período de pandemia de Covid 19. Considerando as diversas reclamações dos 
munícipes quanto ao município não estar distribuindo kits de alimento nas escolas municipais e 
CMEIs. Considerando a situação de vulnerabilidade de diversas famílias devido às 
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consequências trazidas por essa pandemia. Considerando que municípios vizinhos estão 
distribuindo kits de alimentos para as famílias de baixa renda, requer ao Poder Executivo que 
responda às seguintes indagações: 1- o que está sendo feito com o dinheiro destinado à merenda 
escolar? 2 - existe uma previsão para começar a distribuição de kits de alimentos para famílias de 
baixa renda do nosso município? VEREADOR FELIPE MULATTI DE AZEVEDO – 
“Considerando a situação prejudicial à nossa economia, graças à pandemia, sabemos que 
diversas famílias estão passando por uma situação complicada. Essa questão dos kits de 
alimentação, está sendo distribuída em outras cidades. Fazendo uma análise na conta do 
município sobre a questão do PNAE, que é o Programa Nacional de Alimentação, existe cerca 
de R$ 330 mil disponíveis que não estão sendo gastos desde o ano passado, por não estar 
havendo aula. Que a gestão municipal desse esse subsídio, esses kits de alimentação para as 
pessoas que precisam que é um direito deles.” VEREADOR ANTONIO BUENO DE 
OLIVEIRA: PROPOSIÇÃO Nº 217/2021 – Requer ao Poder Executivo, que no momento de 
elaboração do próximo decreto municipal que dispõe sobre novas medidas de enfrentamento da 
emergência de saúde pública, em decorrência da infecção humana pela Covid 19, no âmbito do 
Município de Alto Paraná, que seja respeitado o horário habitual de realizações dos cultos 
religiosos das igrejas, templos e demais comunidades religiosas, até às 21 horas. Considerando 
que na grande maioria das igrejas, iniciam seus trabalhos às 19h30m, com término ás 21 horas, 
horário essa já habitual por longas datas que mais favorecem para a reunião dos membros. 
VEREADOR ANTONIO BUENO DE OLIVEIRA – “Esse requerimento em favor das 
comunidades religiosas do município, é porque essa classe está sendo muito prejudicada com a 
redução desse horário da realização dos cultos. Já é de costume de longa data, na grande 
maioria das igrejas, iniciarem seus trabalhos às 19h30m e vai até às 21h, pelo fato de pessoas 
que trabalham, chegam tarde, cansadas, precisam se preparar para ir à igreja e estão tendo 
muita dificuldade na adaptação desse horário. O que estamos pedindo é de menos, porque as 
igrejas realizam três cultos por semana, com duração de 90 minutos. Nada mais justo do que 
respeitar esse horário das igrejas das 21 horas. Pedimos ao Prefeito que respeito esse horário 
no próximo decreto em favor da comunidade que realiza um trabalho de extrema importância 
para a sociedade. Sabemos que é um trabalho relevante, um trabalho muito especial e é muito 
importante que o Prefeito, no próximo decreto, observe esse requerimento e assim o faça para 
contribuir com o andamento das obras de Deus.” VEREADORES IZABEL CHRISTINA 
PIRANI E MESSIAS MOREIRA MAGALHÃES: PROPOSIÇÃO Nº 218/2021 – Considerando 
que há uma perspectiva do retorno híbrido das atividades escolares para o mês de julho, 
requerem ao Senhor Prefeito, as informações sobre a frota de veículos da educação: esses 
veículos, principalmente os ônibus, estão com a manutenção em dia? Existe dentro da frota, 
algum ônibus que não tem condições de uso? Justificativa – O município tem um número 
considerável de alunos que necessitam do transporte escolar e esses veículos precisam estar com 
a manutenção em dia, para não correr o risco de qualquer acidente. VEREADORA IZABEL 
CHRISTINA PIRANI – “Devemos ter em mente que as aulas retornam, segundo o município, 
no dia 26, se eu não estiver enganada, de modo híbrido, semipresencial. A questão é: esses 
ônibus estão parados praticamente desde março do ano passado. Estão sendo feitas as 
manutenções necessárias para começarem agora o transporte escolar? 99,9% desses ônibus 
transportam crianças e qualquer objeto solto que a criança encontre no ônibus, vai fazer 
daquilo, um acidente. O meu questionamento e minha preocupação está nesse fato, além da 
mecânica dos ônibus, eles estão em dia? Eles estão prontos para começar esse trabalho?” 
VEREADOR ROGERIO GUSTAV WEISE: PROPOSIÇÃO Nº 219/2021 – Indica ao Poder 
Executivo, que através do setor competente, providencie a manutenção das faixas de 
estacionamento para motos que em vários locais estão apagadas, e também uma revisão das 
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placas pois em alguns locais, elas foram danificadas e o adesivo que faz a identificação da placa 
foi arrancado.  Justificativa – Os comerciantes reclamam que os proprietários de motos não estão 
respeitando o estacionamento exclusivo para motos. Sendo feita essa manutenção dos sinais de 
identificação pedem que se intensifique a fiscalização para que essa norma do estacionamento 
exclusivo para motos continue sendo respeitada. VEREADOR ROGERIO GUSTAV WEISE – 
“É um pedido dos comerciantes, tendo em vista a eficácia que teve esse estacionamento que foi 
implantado na gestão passada. Esse pedido na época foi feita através do Sargento Avelino 
Donizete juntamente com o Conselho de Segurança o qual fez o projeto, passou ao Poder 
Executivo que atendeu e fez os estacionamentos de motos. Demonstrou-se a eficácia, tendo em 
vista não só a segurança, como também em que muitas vezes uma moto ocupava o lugar de um 
carro. Algumas placas já foram danificadas, algumas delas foram aproveitadas na época, com a 
colocação de adesivos e esses adesivos foram arrancados por vandalismo.” VEREADORES 
ALEXANDRE ASSIS RODRIGUES, ANTONIO BUENO DE OLIVEIRA, CAROLINA 
MARCONI WARMLING, FÁBIO MARCELO AVANÇO, FELIPE MULATTI DE 
AZEVEDO, IZABEL CHRISTINA PIRANI, JOSÉ NILTON MARQUES RODRIGUES, 
MESSIAS MOREIRA MAGALHÃES E ROGÉRIO GUSTAV WEISE: PROPOSIÇÃO Nº 
220/2021 – Recomenda ao Poder Executivo que renomeie as ruas Projetadas A, B, C, D e E da 
área urbana do município, sugere-se as seguintes nomenclaturas: Rua Projetada A, localizada 
entre as Ruas Mantiqueira e Monte Branco, seja renomeada para Rua Joaquim Jacaré; Rua 
Projetada B e C, entre as Ruas Cristóvão Colombo e Inglaterra, seja renomeada para Rua 
Professora Neuza Galbiatti; Rua Projetada D, entre as Ruas México e Cartago, seja renomeada 
para Rua Herbert Waise; Rua Projetada E, entre as Ruas México e Cartago, seja renomeada para 
Rua Frei Claudemir Rozin. VEREADORA IZABEL CHRISTINA PIRANI – “Reunimo-nos 
para que essas ruas tivessem nome e que o Poder Executivo coloque as placas, uma vez que já 
nos disse que concorda com isso. Essas ruas vinham sendo chamadas de projetadas, o vinha 
dificultando as entregas e a população daquela região nos pedia que déssemos nomes a essas 
ruas. Fizemos isso em comum acordo e esperamos que o Poder Executivo agilize isso.” 
VEREADOR MESSIAS MOREIRA MAGALHÃES – “Gostaria de colocar um lembrete: as 
duas ruas que se fazem em frente à chácara da Giza, é uma rua curta de apenas dois quarteirões 
que tem duas letras e vai se tornar uma rua apenas. Gostaria de fazer uma emenda pois mesmo 
sendo de apenas dois quarteirões, essa rua tem uma numeração igual. Então, que seja refeita a 
numeração para não haver numeração igual na mesma rua.” VEREADOR ALEXANDRE 
ASSIS RODRIGUES – “No mandato passado, lutei muito e sou admirador do Senhor Joaquim 
Jacaré, por isso lutei para que algo fosse nomeado com o Senhor Joaquim pois ele juntamente 
com sua esposa, lutava pelas pessoas carentes. O Salão Santa Terezinha foi pedido para ser 
derrubado mas é triste e espero que o Prefeito atenda a esse pedido e nomeie a rua com o nome 
do Senhor Joaquim Jacaré.” VEREADORES ALEXANDRE ASSIS RODRIGUES, ANTONIO 
BUENO DE OLIVEIRA, CAROLINA MARCONI WARMLING, FÁBIO MARCELO 
AVANÇO, FELIPE MULATTI DE AZEVEDO, IZABEL CHRISTINA PIRANI, JOSÉ 
NILTON MARQUES RODRIGUES, MESSIAS MOREIRA MAGALHÃES E ROGÉRIO 
GUSTAV WEISE: PROPOSIÇÃO Nº 221/2021 – Indicam ao Poder Executivo, para que 
determine ao setor competente, que atenda ao pedido da ACIAP – Associação Comercial e 
Empresarial de Alto Paraná, no que tange a alteração, através de decreto municipal, o feriado do 
dia 05 de maio. Decretando assim a mudança do feriado para a segunda-feira após os dias das 
mães, quando o mesmo for de segunda a sábado. Mantendo o feriado se for no domingo apenas. 
A ACIAP solicita outras demandas que cabem exclusivamente ao Poder Executivo, tais como: 
Fazer rota de caminhões para desafogar o trânsito pesado do centro da cidade. Sugestão: uma via 
paralela à Avenida Paraná e uma rota por trás da antiga casa de oração, ligando a saída para 
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Paranavaí – Rua Sete Quedas, com saída para a pedreira – Avenida Ipiranga; Revitalização da 
Avenida Paraná com canteiros para estacionamento, travessias elevadas para pedestres e 
sinalizações específicas para carga e descarga nas ruas transversais à avenida; Contratação de 
empresa especializada para decoração de enfeites natalinos para o município; Aumentar a 
fiscalização quanto a vendedores ambulantes de outras cidades que acabam prejudicando o 
comércio local. VEREADOR ANTONIO BUENO DE OLIVEIRA – “É uma indicação coletiva, 
em respeito à Associação Comercial de Alto Paraná, a solicitação é muito boa, embora haverá 
problema para atender parte dessa indicação. Como conhecedor da cidade que sou, a respeito 
das faixas de segurança elevadas, já indicamos essas faixas, o quem reforçar o pedido ao 
Prefeito. Pedimos essas faixas praticamente em toda a avenida, com emendas da vereadora e do 
presidente. Isso indica que estamos no caminho certo. A associação está pedindo isso e nós 
também já pedimos. Pedimos o retorno e estamos aguardando o Prefeito viabilizar esse retorno 
que é um pedido do comércio. A questão de tirar o trânsito pesado da avenida, vejo um 
problema sério e difícil de resolver. Se nós, tirarmos o trânsito que vem do sentido do cemitério 
e da pedreira, para quem vai para Paranavaí, até que se dá para fazer o desvio por trás das 
casas populares. Agora, fazer uma rota, desviando da Avenida Paraná, não vejo a possibilidade. 
Colocar o trânsito na paralela, na Rua Platão, não tem como tirar um tráfego pesado da 
avenida e colocar nas ruas residenciais. Se pegarmos a rua paralela à Rua Edson, do lado de lá, 
onde tem o hospital, também não seria prudente, colocar um tráfego de caminhão numa rua 
residencial. Embora seja difícil conviver com isso na avenida, a avenida ainda é ampla, larga e 
são duas vias. Não seria opção nem a Rua Edson, do lado de lá, muito menos a Rua Platão do 
lado de cá, mas sou favorável à indicação.” VEREADOR FELIPE MULATTI DE AZEVEDO – 
“Acho bacana essa parceria, a ACIAP ter procurado nós vereadores e o presidente ter aceito 
essa reunião. Todos ouviram suas demandas e agora vamos passar ao Senhor Prefeito. Como o 
Vereador Antonio Bueno colocou, existem situações que deverão ser estudadas mas acho 
importante isso ser discutido tanto pelos vereadores como pelos comerciantes, para chegar com 
mais força ao Prefeito para todos trabalharem pelo bem comum que é o melhor para nossa 
cidade.” VEREADORA IZABEL CHRISTINA PIRANI – “Essas reivindicações são frutos da 
reunião da ACIAP com os vereadores. Todas essas indicações que a ACIAP nos fez. Os 
representantes da ACIAP estiveram aqui e redigimos juntos. Pedem um pouco de urgência 
quanto à decisão do Prefeito, para os enfeites de natal.” VEREADOR FÁBIO MARCELO 
AVANÇO – “Como foi dito sobre os ambulantes que vem prejudicando o comércio da cidade. 
Vemos que os ambulantes estão predominando em nossa cidade e o comércio está sofrendo. Por 
isso peço ao Poder Executivo que melhore a fiscalização a respeito dos ambulantes.” 
VEREADOR JOSÉ NILTON MARQUES RODRIGUES – “A ACIAP já conversou com o 
Prefeito sobre os enfeites de natal e já está tudo certo.” VEREADORA IZABEL CHRISTINA 
PIRANI: PROPOSIÇÃO Nº 222/2021 – Indica ao Poder Executivo, que através do setor 
competente, coloque a cobertura e o banco no ponto de ônibus localizado em frente à Bratac, 
saída para Paranavaí. Justificativa – A implantação desse ponto de ônibus é recente, ele era 
localizado próximo ao depósito de construção Marconi. Quando foi transferido para o local atual, 
não foi recolocado a cobertura e o banco que existia no ponto anterior. Essa cobertura encontra-
se no pátio da Prefeitura e pode perfeitamente ser recolocada no lugar atual. VEREADORA 
IZABEL CHRISTINA PIRANI – “O ponto de ônibus atual é feito simplesmente por um 
palanquinho, exposto ao sol e à chuva. No meu ponto de vista, como está estragando aquele 
ponto de ônibus, poderia ser colocado lá. Já conversei a respeito disso com o Prefeito, que disse 
que o Vereador José Nilton tem uma indicação pedindo aquela cobertura para o Distrito de 
Maristela, mas penso eu que aquela cobertura é de Alto Paraná. O Distrito de Maristela poderia 
ter outra cobertura.” VEREADOR FELIPE MULATTI DE AZEVEDO – “Parabenizo a 
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vereadora pois os moradores também me procuram a respeito desse assunto e informei que no 
início do ano, diversos pontos de ônibus já foram motivos de indicações. Reforço essa indicação 
para uma futura parceria da Prefeitura com os comerciantes com os donos de indústrias para 
fazer propaganda e até um ponto de ônibus melhor.” VEREADORA IZABEL CHRISTINA 
PIRANI – “Vereador Felipe, as empresas que tinham interesse, já fizeram os bancos. Se 
observar no ponto de ônibus que tem próximo à Dowal e até a empresa do meu marido doou um 
banco. A Casa Gaúcha doou alguns bancos, a Info Ajuda também. Acho que essa parceria já foi. 
As empresas que tinham interesse, já fizeram, acho que agora é o Poder Executivo que deve 
analisar quais pontos estão faltando os bancos e recolocar e reformar os que estão estragados.” 
VEREADORA CAROLINA MARCONI WARMILING – “Parabenizo a vereadora autora e se 
permitir fazer uma emenda pois não sei se esse ponto de ônibus está no lugar certo. Fica perto 
de uma bifurcação e fica muito apertado ali. O Poder Executivo poderia estudar um lugar 
melhor e mais seguro.” VEREADORA IZABEL CHRISTINA PIRANI: PROPOSIÇÃO Nº 
223/2021 – Sugere ao Poder Executivo que disponibilize um profissional para o atendimento 
odontológico no Distrito de Santa Maria. Justificativa – Os moradores do referido distrito estão 
sem esse atendimento desde janeiro e levando em consideração que boa parte das pessoas dessa 
comunidade não tem condições de se deslocar até a sede do município para ter esse atendimento, 
a presença de um profissional da área é uma necessidade urgente. VEREADORA IZABEL 
CHRISTINA PIRANI – “Já levei esse pedido diretamente ao Poder Executivo, uma vez que a 
população de lá me pedia com certa urgência porque desde o início do ano, o profissional 
odontológico não está mais fazendo atendimento lá. O Poder Executivo prometeu resolver esse 
problema o mais rápido possível, então assim, estamos esperando.” VEREADORES IZABEL 
CHRISTINA PIRANI E MESSIAS MOREIRA MAGALHÃES: PROPOSIÇÃO Nº 224/2021 – 
Sugerem ao Poder Executivo, que disponibilize uma pessoa para fazer a entrega da 
correspondência dos Correios no Distrito de Santa Maria. Justificativa – Os moradores do 
referido distrito estão sem esse serviço desde janeiro, quando foi findado o contrato que a 
Prefeitura tinha com os Correios. Considerando que os moradores nem sempre tem condições de 
vir à sede do município buscar suas correspondências, essa pessoa supriria essa necessidade.  
VEREADORA IZABEL CHRISTINA PIRANI – “Como já foi exposto nesta casa, pelo 
Vereador Messias, existia um contrato entre o Correios e a Prefeitura. Esse contrato terminou 
em janeiro e fizemos um ofício ao Correios perguntando se havia como renovar esse contrato, 
mas ele disse que não. Também já perguntei ao Poder Executivo a esse respeito o que prometeu 
tentar uma forma de recolocar a mesma pessoa para fazer esse serviço no Distrito de Santa 
Maria. As pessoas que tem suas correspondências e ter que vir até Alto Paraná buscar suas 
correspondências, não é viável. Então, o pedido para que o Prefeito agilize uma pessoa para 
fazer esse tipo de atendimento lá no Distrito de Santa Maria.” VEREADOR FELIPE 
MULATTI DE AZEVEDO: PROPOSIÇÃO Nº 225/2021 – Indica ao Poder Executivo para que 
determine ao setor competente que tome as medidas cabíveis, para que atenda as seguintes 
demandas dos moradores que residem próximo ao chamado ‘buracão’. Providencie urgentemente 
a construção de galerias pluviais na Rua Rui Barbosa, entre a Rua Estados Unidos e Chile e na 
Rua Chile entre a Avenida das Américas e Rua Rui Barbosa. Providencie a pavimentação 
asfáltica nas referidas ruas citadas acima. Como também, se não houver previsão orçamentária 
para tal obra, ao menos passar a patrola e jogar um pó de pedra para amenizar a situação 
desagradável que as ruas de terra trazem aos moradores. Providencie a roçagem e limpeza dos 
terrenos vazios situados na Rua Chile entre a Rua José de Alencar e Rui Barbosa. Como 
também, terrenos vazios na Rua Rui Barbosa entre a Rua Estados Unidos e Rua Itália. 
Providencie um redutor de velocidade na Rua Itália, esquina com a Rua Rui Barbosa. 
VEREADOR FELIPE MULATTI AZEVEDO – “Devido ao fato de morar perto do local, creio 
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que o Vereador Antonio Bueno também já foi procurado pelo mesmo motivo. Essas ruas estão 
muito complicadas no que diz respeito ao tráfego. Creio que de imediato, a galeria pluvial iria 
ajudar muito na questão da durabilidade das ruas. A questão da limpeza dos terrenos seria 
ótimo pois os moradores estão reclamando sobre o aparecimento de animais peçonhentos. 
Como nossa legislação prevê, o morador, após notificado pela Prefeitura, não tomar as medidas 
cabíveis, a própria Prefeitura limpa o terreno e depois insere o custo no imposto da pessoa. 
Pedimos o asfalto que é sonho de muitos moradores da cidade.” VEREADOR ANTONIO 
BUENO DE OLIVEIRA – “A indicação do colega já foi matéria de minha indicação no mês de 
fevereiro, em todas essas ruas, pedimos a pavimentação asfáltica, cobrei e estou cobrando. O 
Prefeito, de uma forma gentil, colocou no projeto como prioridade para pavimentar esse local, 
atendendo a nossa indicação. Na última conversa com o Prefeito, a Rua Rui Barbosa iria chegar 
somente até a Rua Itália, mas depois de um bom diálogo com o Prefeito, parece que vamos 
conseguir estender mais cem metros abaixo, onde era a carvoaria do Batata para atender 
aquela população. Já está no cronograma aprovado e com certeza o seu pedido vem reforçar 
mais ainda e somos favoráveis sem nenhuma dúvida que essas obras cheguem até lá para levar 
essa qualidade de vida para as pessoas.” VEREADOR FELIPE MULATTI DE AZEVEDO: 
PROPOSIÇÃO Nº 226/2021 – Indica ao Poder Executivo para que determine ao setor 
competente, que tome as medidas cabíveis, para que faça manutenção da iluminação pública nos 
seguintes locais: Rua Inglaterra, próximo ao número 2.534; Rua Bartolomeu de Gusmão, entre a 
Rua José de Anchieta e Rua Carlos Chagas. VEREADOR FELIPE MULATTI AZEVEDO – 
“Sabendo que a licitação foi feita, tanto para a compra de material tanto para a empresa de 
manutenção, no dia 28 de maio, reforço este pedido que também foi feito pelos nobres colegas 
sobre a questão da iluminação público do município. Quero fazer uma emenda para que Poder 
Executivo disponibilize protocolo online no site da Prefeitura porque muitas das reivindicações 
é feita via telefone ou quando não estiver em horário de não atendimento da Prefeitura, havendo 
esse protocolo, o munícipe consegue fazer sua reivindicação mesmo assim.” VEREADOR 
ANTONIO BUENO DE OLIVEIRA: PROPOSIÇÃO Nº 227/2021 – Solicita ao Poder 
Executivo, que por meio do setor competente, elabore projeto de lei de declaração de utilidade 
pública à ONG Rosivaldo Policial e envie à Câmara Municipal, para que o mesmo seja discutido 
e votado em plenário. Considerando que a ONG Rosivaldo Policial já se encontra com todas as 
documentações em dia e sede da mesma já instalada no município. Está apta para desenvolver 
suas atividades em favor do município, conforme especificado no estatuto da ONG. 
Considerando ainda o excelente trabalho que a mesma já vem realizando na área da assistência 
social e outras, em favor do município. VEREADOR ANTONIO BUENO DE OLIVEIRA – 
“Solicito ao Prefeito que elabore um projeto de lei e envie a esta casa, declarando a ONG 
Rosivaldo de utilidade pública porque ele vem trabalhando há um bom tempo nesse sentido da 
ONG. Vem fazendo um grande trabalho na área social e nesta semana ouvi alguém solicitando 
cestas básicas que é um dever da administração pública, através da assistência social. Pessoas 
carentes que não conseguiram ser atendidas pela assistência social e procurando a equipe do 
Rosivaldo, pedindo essas cestas e ele tem atendido. É uma grandeza da parte dele nesse 
trabalho de assistência que ele vem fazendo. As documentações estão todas em dia, mas só falta 
a declaração de utilidade pública porque a ONG Rosivaldo tem uma visão muito grande a vai 
abranger muitas áreas, social, educação, saúde e isso o município está precisando. A proposta 
dele para os munícipes é muito boa. Lembro que tivemos uma reunião com o Conselho Tutelar 
que nos pediu uma ideia, uma inovação ou maneira de fazer algo, uma política pública que 
pudesse favorecer os nossos jovens e adolescentes para ocupar a mente deles através do esporte, 
educação, lazer e cultura e tirá-los da ociosidade, talvez do caminho errado das drogas e outras 
coisas mais. Ficamos de ajudar a encontrar um caminho, nada mais justo do que darmos esse 
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apoio à ONG para que esse trabalho possa começar a engrenar, tendo em vista que já tem sua 
sede e toda a documentação. Devido ser muito abrangente, precisa de captação de recursos 
públicos e sem essa declaração, ele não consegue. Já falamos com o Prefeito, levamos 
documentações comprobatórias que está tudo em dia. Aprovando esta indicação, estaremos 
dando mais força para o Prefeito se empenhar e fazer esse projeto pois a ONG merece nossa 
atenção e nosso apoio em virtude da magnitude da grandeza da proposta que ele tem para nosso 
município.” VEREADOR FELIPE MULATTI DE AZEVEDO – “Muito boa a indicação, e é de 
interesse de todos, o bem comum, como sempre falo com o intuito de fazer o bem e dentro da 
legalidade, não tem o que se opor a essa situação.” VEREADOR ANTONIO BUENO DE 
OLIVEIRA: PROPOSIÇÃO Nº 228/2021 – Solicita ao Poder Executivo, que por meio do setor 
competente, providencie o conserto e recuperação mecânica da seguinte máquina: trator 
retroescavadeira. Considerando que esse trator retroescavadeira é muito útil para a prestação de 
serviço no município, seja na área urbana ou na área rural e precisa se consertado com urgência. 
VEREADOR ANTONIO BUENO DE OLIVEIRA – “Já discutimos aqui nesta noite, o 
requerimento da colega, tratando desse assunto. Foi uma coincidência e isso sinaliza que 
estamos também no caminho certo e já estou pedindo para o Prefeito providenciar a 
recuperação desse trator retroescavadeira. Essa máquina é de extrema importância para os 
serviços públicos do município. Essa máquina não pode ficar parada, precisa ser recuperada. 
Nós aprovamos nesta casa, um projeto de R$ 1 milhão para comprar uma bobcat e uma 
escavadeira de porte grande. Essa máquina é de pequeno porte, mas muito útil porque o serviço 
que ele faz, o de porte grande não faz. Espero que o Prefeito tome providências para consertar 
essa máquina para disponibilizar para serviços na área rural e urbana.” VEREADOR JOSÉ 
NILTON MARQUES RODRIGUES: PROPOSIÇÃO Nº 229/2021 – Indica ao Poder Executivo, 
que faça a manutenção dos parquinhos das escolas municipais e centros municipais de educação 
infantil do município. Justificativa – Após o questionamento de alguns professores sobre a 
situação que se encontra os parquinhos das escolas municipais e CMEIs, venho pedir que o 
Poder Executivo olhe com carinho para essa indicação, apesar de estar previsto o retorno das 
aulas híbridas, e saber que será necessário manter o distanciamento social, é necessário realizar a 
reforma ou manutenção dos parques que se encontram em péssimas condições. VEREADOR 
JOSÉ NILTON MARQUES RODRIGUES – “Sabemos que as aulas voltarão em breve e os 
parquinhos serão os últimos recursos que serão utilizados mas é de grande valia já pensarmos 
na reforma dos parquinhos. O parquinho do Distrito de Maristela ainda é da época em que eu 
estudei lá. A Vereadora Izabel sabe disso porque ela trabalhou naquela escola. Com ficou um 
ano e meio parado, está pior do estava antes e crianças, mesmo sabendo que não podem 
brincar, elas irão correr para lá. Falo da escola do Distrito de Maristela porque fui visitar o 
local e a Escola Chapeuzinho Vermelho também está com o parquinho bem antigo. Que o Poder 
Executivo possa pensar em fazer a reforma para repor alguns brinquedos que uma hora ou 
outra isso vai passar.” VEREADORA IZABEL CHRISTINA PIRANI – “Numa escola de 
ensino fundamental, o parque é fundamental tanto para o professor, quanto para a criança. É o 
lugar onde as crianças se socializam. Esse tempo todo parado, sabemos que degrada, é próprio 
do material com que são feitos. Parabéns ao Vereador José Nilton pela lembrança dessa questão 
dos parquinhos.” VEREADOR FELIPE MULATTI DE AZEVEDO – “Gostaria de perguntar à 
Vereadora Izabel, se ela souber responder, se o dinheiro do Fundeb pode ser utilizado nessas 
questões de manutenção.” VEREADORA IZABEL CHRISTINA PIRANI – “Não posso 
afirmar com certeza, mas acredito que não. O Fundeb é para folha de pagamento, PNATE é 
transporte, PNAE é merenda, tem outra que não em lembro que é para compra direta de carne, 
outra que é direta para o produtor. Acho que o Fundeb pode quando é para material de 
expediente, acredito que tem uma parcela que pode ser destinada à manutenção das escolas.” 
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VEREADOR JOSÉ NILTON MARQUES RODRIGUES – “Gostaria de fazer um observação 
que na Escola do Distrito de Maristela, em 2017 foi feito um trabalho com as crianças e 
professores com pneu. Praticamente o parquinho que tem hoje lá, é feito de pneu e tem uma 
caixa de areia que precisa ser trocada. Peço que seja trocada essa areia.” VEREADOR 
ROGERIO GUSTAV WEISE: PROPOSIÇÃO Nº 230/2021 – Indica ao Poder Executivo, que 
através do setor competente, realize a manutenção da Rua Chile, entre as Ruas Princesa Izabel e 
Carlos Chagas. Justificativa – Os moradores reclamam que quando chove, fica muito difícil de 
transitar nessa rua, e quando está seco, tem o problema da poeira e areião. É preciso passar a 
máquina e colocar fresado de asfalto. VEREADOR ROGERIO GUSTAV WEISE – “Fui 
procurado pela Dona Neusa, moradora do local, juntamente com alguns vizinhos onde ele me 
mostrou a situação de muita poeira mesmo e a situação de falta de manutenção nesse trecho da 
Rua Chile. O pedido deles na verdade, seria o asfalto, mas pedi o fresado porque na parte de 
baixo, é toda pasto, só tendo construção na parte de cima. Visto assim, só seria possível o 
asfalto ali, com recursos próprios. Com financiamento não é possível por não haver 70% de 
área construída. Dei essa informação para os moradores dali. Foi difícil convencê-los disso e 
pedir ao Poder Executivo que dê uma atenção ali, coloque o fresado ou rejeito de asfalto para 
poder resolver o problema momentaneamente.” VEREADOR ROGERIO GUSTAV WEISE: 
PROPOSIÇÃO Nº 231/2021 – Indica ao Poder Executivo, que através do setor competente, 
realize a elevação dos quebra-molas dos seguintes endereços: Avenida Paraná, esquina com a 
Rua Inglaterra; Avenida Paraná, esquina com a Rua Cartago. Justificativa – Os quebra-molas, 
devido as várias recapagens que já foram feitas na via, acabaram ficando bem baixos e os 
veículos não estão respeitando, passando em alta velocidade, rampando os mesmos. 
VEREADOR ROGERIO GUSTAV WEISE – “Faço o pedido desses dois quebra-molas, um é 
na Avenida Paraná, esquina com a antiga Stela Maris e outro, esquina com o Bar do Abrair. Os 
dois quebra-molas ali estão muito baixos e com o passar do tempo, devido a vários recapes, 
ficaram muito baixos e hoje, ninguém mais respeita eles. Nesses dois endereços, tem sido 
registrados vários acidentes pelas pessoas não respeitarem mais os quebra-molas.” As 
proposições foram aprovadas por unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia, passamos para 
HORA DAS EXPLICAÇÕES PESSOAIS: VEREADOR FELIPE MULATTI DE AZEVEDO – 
“Agradeço a presença de todos, principalmente o Prefeito que sempre está acompanhando, as 
pessoas que acompanham pela internet, graças à transmissão do pessoal do Alto Paraná 
Democrático. Sei que está sendo feito, mas deveria ampliar a divulgação da vacinação do Covid 
19. Vamos pedir ao Poder Executivo que aumente em redes sociais, via rádio, através de carro 
de som porque muitas pessoas ainda reclamam dessa informação chegar até a população. 
Aproveito para divulgar um projeto importante de autoria do Poder Executivo que foi a questão 
do Refis 2021 para que as pessoas acertem seus tributos com a Prefeitura, com desconto de 
50%, até 80%. É um programa benéfico à população e à Prefeitura, então peço que façam uma 
maior divulgação em redes sociais, carro de som, rádio que é muito bom para a população.” 
VEREADORA IZABEL CHRISTINA PIRANI – “Registro minha preocupação em relação ao 
aumento do número de casos de Covid 19 em Alto Paraná e como esses casos estão sendo 
tratados no hospital. Conversei hoje pela manhã sobre um questionamento ou um pedido que a 
Danuta do hospital nos fez, porque segundo ela, no sábado, quando me ligou, se tivesse mais um 
caso de Covid 19 a ser internado no hospital, ela teria que fechar o atendimento do hospital 
para as outras porque o mesmo médico que faz o atendimento do Covid 19, faz os outros 
atendimentos e no sábado, houve a necessidade dele sair de um atendimento de Covid 19 para 
atender uma senhora de 90 anos que tinha caído e quebrado o fêmur. A sugestão que ele faz é 
que a Prefeitura construa ou reative aquela tenda que estava próximo ao Posto de Saúde Verde 
e Rosa ou que se faça outra, próximo ao estacionamento do hospital para que o primeiro 
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atendimento ao pessoal do Covid 19, seja feito em separado. Ela se mostra bastante preocupada 
com essa mistura de pacientes dentro de um espaço do hospital. Essa é minha sugestão, apara 
que a Prefeitura estude, junto com o secretário de saúde e tente o mais rápido possível, fazer 
essa separação de atendimento para que não aumente ainda mais e que o hospital não seja o 
local de maior incidência de Covid 19.” VEREADOR ANTONIO BUENO DE OLIVEIRA – 
“Deixar registrado, a título de conhecimento que estávamos ouvindo da população que 
estávamos discutindo muitas matérias relacionadas a pavimentação, quebra-molas, limpezas de 
terrenos e máquinas e não estávamos abordando quase a questão que é primordial, que é 
essencial, que é a saúde. Às vezes as pessoas não tem o conhecimento da real situação, então 
gostaria de esclarecer que esta Câmara de Vereadores está preocupada com a saúde pública e 
nós estamos brigando muito para que esse contrato seja celebrado entre o município e o 
Hospital Santa Terezinha porque nós não temos outra saída, não temos outro hospital, onde 
possamos encaminhar nossos pacientes principalmente nesse tempo de pandemia em que toda a 
região está superlotada. Não se trata apenas de Covid 19, a vida continua, tem outros 
problemas, outras emergências que acontecem e precisam ter o atendimento. Parabenizo a 
todos pelo empenho. Recebemos um projeto de dotação orçamentária para que o Prefeito possa, 
de posse dessa lei da Câmara aprovada, fazer então o contrato com o Hospital Santa Terezinha 
para continuar atendendo, fazendo os primeiros socorros, fazendo a triagem que é muito 
importante. Votamos esta semana, em reuniões extraordinárias, fizemos tudo que podíamos 
fazer em comum acordo, nessa oportunidade, não conseguimos observar o regimento da casa, 
em prol de um bem maior, em comum acordo, votamos o projeto. O projeto já está de posse do 
Poder Executivo para que ele possa fazer esse contrato com o Hospital Santa Terezinha, para 
que a gente possa continuar tendo esse atendimento que é muito importante. Estamos 
empenhados sim, estamos conversando direto com o Prefeito, com a equipe dele sobre saúde. 
Não tem outra saída a não ser a celebração desse contrato pois o hospital não tem vida própria. 
Os recursos do SUS são insuficientes, como foi lido aqui nesta noite. O hospital precisa do 
dinheiro público para que ele possa manter os funcionários, os medicamentos, os internamentos, 
esses processos de atendimento precisam dessa contrapartida do município. Quero esclarecer à 
população que no que dependeu da Câmara, nós fizemos nossa parte. Há uma ameaça de 
fechamento do hospital, então nós fizemos nossa parte. Tivemos reunião hoje, conversamos com 
o secretário da saúde, conversamos com as pessoas do setor competente junto com o Prefeito, 
cobramos agilidade nesse contrato e agora vamos esperar que tudo dê certo para que o hospital 
continue de portas abertas, atendendo nosso povo, até que um dia Deus nos abençoe e a gente 
consiga então, construir o PA que possa no mínimo substituir ou oferecer á população, o que o 
Hospital Santa Terezinha está oferecendo. Estamos vivendo um desespero por causa da 
pandemia e quero deixar aqui, uma receita nesse momento difícil que abrange todos nós, nesse 
momento preocupante, quero deixar uma receita para que possamos meditar melhor essa 
situação e nossa vida. Bíblia Sagrada, 2 Crônicas, capítulo 7, versículo 14 que diz assim: "Se o 
meu povo, que se chama pelo meu nome, se humilhar e orar, e buscar a minha face e se desviar 
dos seus maus caminhos, então, eu ouvirei o céu, perdoarei os seus pecados e sararei a sua 
terra." Mais do que nunca, é tempo de buscarmos a misericórdia de Deus. Essa é uma palavra 
divina, de Deus, para a humanidade. É tempo de nos arrependermos, de reflexão, de repensar a 
nossa vida e buscar a misericórdia de Deus e Ele promete que quando reconhecermos que 
precisamos Dele, Ele age com misericórdia e sara a nossa terra. Que Deus abençoe a todos.” 
VEREADOR ROGÉRIO GUSTAV WEISE – “Parabenizo o Vereador Antonio Bueno por ter 
relatado sobre o hospital. O empenho de todos, na quinta-feira a tarde, em caráter de urgência, 
conseguimos reunir sete vereadores onde dois não tinham mesmo como estar presentes. O 
Prefeito veio até esta casa mostrar a realidade, mostrar o que estava acontecendo. Parabéns ao 
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Presidente que conseguiu fazer em tempo muito rápido as duas sessões, no sábado e uma hoje às 
7 horas e 30 minutos. Parabéns à dedicação de todos. O Banco Sicoob está com uma campanha 
que chama: Quem tem, põe, quem não tem, tira.  Presencio diariamente o esforço de toda equipe 
Sicoob e vejo como está sendo de grande valor o que estão fazendo ali. Neste momento, estão 
tendo dificuldade pela procura por leite e eles fizeram a campanha do leite, mas qualquer 
produto pode ser colocado na mesa em frente ao Sicoob, mas se puderem dar prioridade ao 
leite, é o que eles estão precisando. Como temos a transmissão ao vivo, convido as pessoas que 
estão em casa, quem tem condições, que faça essa doação. O Prefeito recebeu hoje, um ofício do 
Deputado Federal Luciano Ducci, no qual, através do Prefeito e do Vice-Prefeito, atendeu um 
pedido não só deles. Agradeço ao deputado por ter atendido o pedido dos Vereadores: Antonio 
Bueno, José Nilton, Alexandre, Carolina, Fábio Avanço, Rogerio Weise que está destinando 
para Alto Paraná, o valor de R$ 500 mil para a saúde do nosso município. Muito obrigado e 
agradeço o empenho de toda a equipe por ter conseguido esse valor para a cidade.” 
VEREADOR ALEXANDRE ASSIS RODRIGUES – “Agradeço a todos os vereadores pelo 
empenho a respeito desse projeto de lei do hospital. Reunimo-nos no sábado e hoje às 7 horas 
de 30 minutos. Agradeço ao Vice-Presidente desta casa pelo empenho que hoje chegamos nesta 
casa e eu não voltei ainda para minha casa, pelo bem à nossa cidade, por amor à nossa cidade. 
O Prefeito nos convidou para vermos o projeto do asfalto e parece que serão mais de trinta ruas 
recapeadas. Estou feliz porque nosso trabalho é para o bem do município e esta cidade, a partir 
de agora, vai andar porque a Câmara está a disposição da população de Alto Paraná. Temos 
apoio de todos os vereadores que não tem medido esforço para fazer o bem a Alto Paraná. Não 
sei se nós voltamos, mas Prefeito, nós vamos fazer a administração da história com essa 
parceria. Temos que admirar o Prefeito, admirar a esposa do Vereador José Nilton porque 
aguentar não é fácil, minha esposa também, porque não tenho hora para chegar, então só temos 
que agradecer a Deus e às esposas. Perdi um amigo chamado Fi, essa doença não é fácil e 
outro amigo que foi motorista junto comigo que é o Luquinha que está precisando de oração. 
Agradeço ao Irineu, ao Advaldo que está junto, gravando, agradeço ao filho do Vereador 
Antonio Bueno porque nesse frio, para vir aqui, tem que amar a política. Ao Prefeito que está 
sempre junto com nós. Vi uma história do André, mas espero que a Câmara de Paranavaí 
homenageie esse homem. Ele achou um envelope com R$ 30 mil e devolveu ao dono. Repercutiu 
a nível nacional por sua honestidade, mesmo com essa pandemia. Minha admiração por ele.” 
Não havendo mais matéria a ser deliberada, a presidência agradeceu às pessoas que prestigiaram 
os trabalhos, agradeceu aos servidores da casa, agradeceu aos vereadores, convocando-os para a 
próxima reunião em dia e hora regimental e agradecendo a proteção divina deu por encerrada a 
sessão, da qual eu, Ednilton Sadao Shikasho, Assistente Legislativo, digitei esta ata que vai 
assinada pelo presidente e primeira secretária.   

 

 

Alexandre Assis Rodrigues                                                Carolina Marconi Warmling  
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